



La Junta ayuda a estudiantes de la América Hispana a realizar estudios de postgrado

R. Mata

VALLADOLID- Una vez más, y pese a las dificultades económicas, el Gobierno que preside Juan Vicente Herrera ayuda, en esta ocasión, a diecinueve alumnos de la América Hispana, descendientes de castellanos y leoneses, a cursar estudios de postgrado en nuestra Comunidad.

Así lo destacaron la directora general de Relaciones Institucionales y Acción Exterior, María de Diego, y el director general de Universidades e Investigación, Ángel de los Ríos, tras recibir a los

alumnos, residentes en Argentina, Cuba, Chile, Bolivia, Brasil, Uruguay y Venezuela.

Estos diecinueve estudiantes se han beneficiado de las becas de las universidades públicas de nuestra Comunidad que tienen como objetivo es «potenciar y difundir la identidad castellano y leonesa», y apoyar a los ciudadanos de la Región y sus descendientes, radicados en cualquier parte del mundo.

Asimismo, la iniciativa busca reforzar el sentimiento de pertenencia a Castilla y León, el conocimiento de la cultura y la realidad

actual de nuestro territorio, así como facilitar el intercambio entre los castellanos y leoneses independientemente de su lugar de residencia y la participación de los emigrantes en la vida social y cultural de la Región.

Favorecer la integración

Este programa de becas da cumplimiento también a las medidas establecidas en el «Plan Integral de apoyo a la Ciudadanía Castellano y Leonesa en el exterior y a la Emigración de Retorno 2009-2012» que dentro del ámbito de la Educación, de la formación y del



María de Diego y Ángel de los Ríos se reúnen con los estudiantes

empleo, busca facilitar el acceso a los estudios universitarios y favorecer la integración.

Los diecinueve estudiantes, que fueron seleccionados de entre 43 solicitantes a estas becas, han recibido, además de formación, una cuantía económica que cubre los gastos de desplazamiento, la matrícula y un seguro médico.